

GAK-Ausflüge in die große Welt des Sports

Zu Besuch bei den Hamburg Sea Devils

Das GAK hat 2006 den ersten Preis im Schulwettbewerb der „Hamburg Sea Devils“ gewonnen: Freikarten für die gesamte Schule beim Spiel gegen die Amsterdam Admirals!



Und nicht nur das: Eine kleine Auswahl von GAK-Sportlern bildete das „Walk-in-Team“, das auf dem Rasen den Spalier für die einlaufenden „Seeteufel“ bildete. Ein unvergessliches Erlebnis...



Zu Besuch beim ISTAF in Berlin

Der Fachbereich Sport am GAK hat das Ziel, unseren Schülerinnen und Schülern immer mal wieder etwas Besonderes zu bieten - so auch am 16. September 2007: An diesem Tag fand das „Internationale Stadionfest“ (ISTAF) in Berlin

statt, das größte und traditionsreichste Leichtathletik-Profimeeting auf deutschem Boden.



Unsere ganze Schule war eingeladen, ohne auch nur einen Cent dazuzubezahlen. Obwohl es ein Sonntag war, hatten über 540 Schüler, Eltern und Lehrer zugesagt, die in zehn Bussen der Firma Becker aus Tostedt nach Berlin gefahren wurden. Dort sahen sie unter anderem, wie die überragende Athletin der Saison, Jelena Issinbajewa, Weltmeisterin und Weltrekordhalterin im Stabhochsprung aus Russland, den Jackpot von einer halben Million Dollar in Gold knackte.



So wurde es für alle Beteiligten ein unvergesslicher Tag im Olympiastadion, der erst gegen 22 Uhr abends am Kattenberge wieder endete. Das Schönste daran aber ist: Das nächste ISTAF in Berlin fand am Sonntag, 1. Juni 2008 statt - und wir waren wieder eingeladen. Ohne einen Cent dazubezahlen zu müssen.